

## Information sharing for agriculture and agri-food sector representatives – May 31, 2023 / Partage d'informations pour les représentants du secteur agricole et agroalimentaire – le 31 mai 2023

\*\*\*\*\* *Le français suit* \*\*\*\*\*

Hello,

Agriculture and Agri-Food Canada's (AAFC) Industry Engagement Division is pleased to share with you updates of general interest to the agriculture and agri-food sector including Covid-19. We ask you to share this information in your networks and please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

### 1. **What We Heard Report - Agricultural Labour Strategy**

On May 18th, Agriculture and Agri-Food Canada (AAFC) published a "What We Heard Report" summarizing the results of the Agricultural Labour Strategy consultations. The department heard from a wide variety of stakeholders and appreciates everyone who took the time to participate in the consultations. Work continues on developing solutions that will help the sector address labour challenges and the feedback contained in this report will inform the Strategy. The full report can be found [HERE](#).

### 2. **Canada announces extension to the Agri-Food Pilot, facilitating access to permanent residence for workers and their families**

On May 8, 2023, the Honourable Sean Fraser, Minister of Immigration, Refugees and Citizenship, [announced](#) the extension of the Agri-Food Pilot, which will now run until May 14, 2025. Launched in May 2020, the pilot helps facilitate the transition of experienced workers in agricultural and food industries to permanent residence in Canada.

To support employers and candidates, the Minister also announced the removal of the annual occupational caps, or the limits for how many candidates can apply for a specific occupation under the pilot. Removing these limits will provide an opportunity for more eligible candidates to apply. By the end of the year, Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC) intends to introduce new changes to the pilot in stages, including

- expanding open work permit access to family members of all participants in the Agri-Food Pilot—regardless of the participant's job skill level
- allowing unions to attest to a candidate's work experience, as an alternative to employer reference letters
- giving applicants residing in Canada the option to either meet the job offer requirement, including the median wage requirement for the job offer, or the education requirement, including educational credential assessment verification
- accepting work experience gained under an open work permit for vulnerable workers, giving more workers an opportunity to qualify

For more details, please consult the [Press Release](#).

### 3. **AAFC User Research study**

Systemscope, on behalf of Agriculture and Agri-Food Canada (AAFC) invites you to participate in a user research study. Our research hopes to further understand the role of agricultural associations,

and their current relationship to AAFC, as well as to discover new ways to improve the service and delivery of programs to the Canadian agricultural community, particularly under-represented and marginalized groups.

- **What will you be doing?** Answering questions and sharing information about your association and its relationship with AAFC.
- **How long is the session?** One hour maximum
- **Where does it take place?** Online through Microsoft Teams

[Book an available time](#)

With your consent, we will be recording the session for our analysis. No personal information will be associated with your responses.

If you are interested and unable to find a time that works for you, please email Christina Leclerc at [leclerc@systemslope.com](mailto:leclerc@systemslope.com) to set up a time that works with your schedule.

Feel free to reach out if you have any questions!

4. **Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada**

There are a number of updated resources available on the Public Health Agency of Canada website for the public including an **Outbreak Update** and the **COVID-19 Virtual Assistant: [Coronavirus disease \(COVID-19\)](#)**. Your organization may also be interested in:

**Travel Updates**

- [Travel advice and advisories by destination](#)

**Vaccines**

- [Moderna Spikevax COVID-19 vaccine](#)

For any questions: [phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca](mailto:phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca)

We encourage you to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account ([aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca](mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca)).

**Industry Engagement Division**

Agriculture and Agri-Food Canada  
Government of Canada

\*\*\*\*\*

Bonjour,

La Division de l'engagement de l'industrie d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAFC) est heureuse de partager avec vous des mises à jour d'intérêt général pour le secteur agricole et agroalimentaire, y compris concernant la Covid-19. Nous vous demandons de partager cette information dans vos réseaux et de continuer à consulter régulièrement le [site d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. **Rapport « Ce que nous avons entendu » - Stratégie sur la main-d'œuvre agricole**

Le 18 mai, Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) a publié un rapport résumant les résultats

des consultations sur la Stratégie sur la main-d'œuvre agricole. Le ministère a entendu une grande variété d'intervenants et apprécie tous ceux qui ont pris le temps de participer aux consultations. Le travail se poursuit pour élaborer des solutions qui aideront le secteur à relever les défis en matière de main-d'œuvre et les commentaires contenus dans ce rapport alimenteront la stratégie. Le rapport complet est disponible [ICI](#).

## **2. Le Canada annonce la prolongation du Programme pilote sur l'agroalimentaire, facilitant l'accès à la résidence permanente pour les travailleurs et leurs familles**

Le 8 mai 2023, l'honorable Sean Fraser, ministre de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté, a [annoncé](#) la prolongation du Programme pilote sur l'agroalimentaire, qui se poursuivra désormais jusqu'au 14 mai 2025. Lancé en mai 2020, le programme pilote aide à faciliter la transition des travailleurs expérimentés en agriculture et dans les industries alimentaires à la résidence permanente au Canada.

Pour soutenir les employeurs et les candidats, le ministre a également annoncé l'élimination des plafonds professionnels annuels, ou les limites du nombre de candidats pouvant présenter une demande pour une profession spécifique dans le cadre du programme pilote. L'élimination de ces limites permettra à davantage de candidats admissibles de présenter une demande. D'ici la fin de l'année, Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada apportera également d'autres modifications au programme pilote en :

- élargissant l'accès aux permis de travail ouverts aux membres de la famille de tous les participants au Programme pilote sur l'agroalimentaire – quel que soit le niveau de compétence professionnelle du participant;
- permettant aux syndicats d'attester de l'expérience de travail d'un candidat, comme alternative aux lettres de référence de l'employeur;
- donnant aux candidats résidant au Canada la possibilité de satisfaire à l'exigence de l'offre d'emploi, y compris l'exigence de salaire médian pour l'offre d'emploi, ou l'exigence en matière d'études, y compris la vérification de l'évaluation des diplômes d'études;
- acceptant l'expérience de travail acquise dans le cadre d'un permis de travail ouvert pour les travailleurs vulnérables, donnant à plus de travailleurs la possibilité de se qualifier.

Pour plus de détails, veuillez consulter le [Communiqué de presse](#).

## **3. AAC étude sur les utilisateurs**

Systemscope vous invite, au nom d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC), à participer à une étude sur les utilisateurs. Notre recherche vise à mieux comprendre le rôle des associations agricoles et leur relation actuelle avec AAC, ainsi qu'à découvrir de nouvelles façons d'améliorer les services et l'exécution des programmes à la communauté agricole canadienne, particulièrement aux groupes sous-représentés et marginalisés.

- **Quelles seront vos tâches?** Répondre aux questions et communiquer des renseignements sur votre association et sa relation avec AAC.
- **Quelle est la durée de la séance?** Une heure maximum
- **Où a-t-elle lieu?** En ligne sur Microsoft Teams

[Réserver une plage horaire disponible](#)

Avec votre consentement, nous enregistrerons la séance aux fins d'analyse uniquement. Aucun renseignement personnel (nom, coordonnées) ne sera associé à vos réponses.

Si vous êtes intéressé et que vous ne parvenez pas à trouver un horaire qui vous convienne, veuillez envoyer un courriel à Christina Leclerc à [leclerc@systemslope.com](mailto:leclerc@systemslope.com) pour convenir d'un horaire adapté à votre emploi du temps.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions!

#### 4. **Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada**

Il y a un certain nombre de ressources mises à jour disponibles sur le site Web de l'Agence de santé publique du Canada pour le public, ainsi que pour les professionnels de la santé, y compris notre **Mise à jour sur l'éclosion** et la **assistant virtuel COVID-19** : [Maladie à coronavirus \(COVID-19\)](#).

##### **Mises à jour sur les voyages**

- [Conseils aux voyageurs et avertissements par destination](#)

##### **Vaccins**

- [Vaccin Spikevax de Moderna contre la COVID-19](#)

Pour toutes questions: [phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca](mailto:phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca)

Nous vous encourageons à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC ([aaac.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca](mailto:aaac.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca)).

**Division de la consultation du secteur**  
Agriculture et Agroalimentaire Canada  
Gouvernement du Canada